

In der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Harting 12.02.2019 wurde folgende Abteilungsführung neu gewählt:

| | |
|---------------------|---------------------|
| 1. Abteilungsleiter | Reinhold Meyerhofer |
| 2. Abteilungsleiter | Engelbert Matheja |
| Kassier | Heiner Meyerhofer |
| Schriftführer | Johannes Häring |
| Sport-/Jugendwart | Johannes Häring |
| Platzwart | Veit Huthöfer |

Die Abteilungsführung bedankt sich für das Vertrauen.

Wir bedanken uns nochmals beim scheidenden Platzwart Josef Sigl, der diese Funktion seit fast 20 Jahren vorbildlich ausgeübt hat.

In der Abteilungsversammlung wurde von der Mehrheit der anwesenden Mitglieder folgende Beitragserhöhung ab 2020 beschlossen:

| | bisher | künftig | Erhöhung | |
|------------------------------|----------|----------|-----------|----------|
| Aktive Erwachsene | 55,00 € | 65,00 € | 10,00 €/J | 0,83 €/M |
| Kinder u. Jugendliche bis 17 | 25,00 € | 30,00 € | 5,00 €/J | 0,42 €/M |
| Schüler u. Studenten ab 18 | 25,00 € | 35,00 € | 5,00 €/J | 0,42 €/M |
| Familienbeitrag | 110,00 € | 130,00 € | 20,00 €/J | 1,67 €/M |
| Paarbeitrag | 100,00 € | 120,00 € | 20,00 €/J | 1,67 €/M |

Beiträge für passive Mitglieder/Spieler bleiben unverändert.

Als Aktiver zählt jeder, der den Tennisplatz nutzt, **ob einmal oder zigmal-**

Wesentliche Gründe für die Anhebung der Beiträge sind :

1. Allgemeine Preissteigerungen wirken sich auch auf den Verein aus (Sportgeräte, Büromaterialien, Investitionen, Versicherungen)
2. Steigende Energiekosten (Strom, Wasser, Treibstoff)
3. Ausgaben für jährliche Platzinstandsetzung
4. Die letzte Beitragsanpassung liegt langjährig zurück
5. Die Mitgliedsbeiträge sind die wichtigste Einnahmequelle des Vereines, ohne gewinnbringende Veranstaltungen und Kostenreduzierungen zu Lasten der sportlichen Ebene, kann das Ausgabevolumen nicht mehr gedeckt werden
6. Beibehaltung der sportlichen und finanziellen Förderung der Kinder und Jugendlichen

Unsere Anlage ist in die Jahre gekommen und Bedarf einer intensiven Pflege. Die Grundsanierung der Plätze soll in den nächsten Jahren erfolgen und trotz allgemeiner Kostensteigerung, soll der Verein bei gleichbleibenden Beiträgen mehr Qualität anbieten.

Dies geht zu Lasten der Freiwilligen, die nämlich das Defizit durch Mehrarbeit ausgleichen müssen bzw. sollten.. Da jedoch die Bereitschaft der Mitglieder zur kontinuierlichen Mithilfe bei der Platzpflege nicht mehr vorhanden ist, müssen wir bestimmte Arbeiten an Fremdfirmen vergeben, die dann entsprechend bezahlt werden müssen. Diese Kosten sind aus den bisherigen Beitragseinnahmen nicht mehr finanzierbar.

Die Anpassung der Mitgliedsbeiträge sichert dem SV Harting-Tennis die finanzielle Basis und gewährleistet die Attraktivität des Clubs technisch, optisch und sportlich auf diesem Niveau halten zu können und ihn über die nächsten Jahre weiter zu optimieren.

Auch nach dieser Beitragsanpassung bewegen sich die Beiträge der Tennisabteilung des SV Harting noch immer deutlich unter dem Durchschnitt der vergleichbaren Nachbarvereine. Auch unter dem Gesichtspunkt der Mitgliedsbeiträge bleibt unser Verein also weiterhin sehr attraktiv! Wir hoffen Ihr tragt die Beitragserhöhung mit. Sie dient dazu, der Tennisabteilung des SV Harting den finanziellen Rahmen zu geben, um ihren Mitgliedern auch künftig ein solch gutes und abwechslungsreiches Sportangebot zur Verfügung stellen zu können.

Wir danken für Euer Verständnis
Mit sportlichen Grüßen
Der Vorstand